

Edition : 26 mars 2025 P.1,12
Famille du média : PQN (Quotidiens nationaux)
Périodicité : Irrégulière
Audience : N.C.



Journaliste : Arthur Téo
Nombre de mots : 762

LE FIGARO SUPPLEMENT



Combien vaut réellement une cryptomonnaie ?

Pas simple de donner une valeur à un cryptoactif, par nature impalpable et, qui plus est, très fluctuant. Nos conseils.

Arthur Téo

S’il est difficile de donner une valeur à un cryptoactif, par nature impalpable et, qui plus est, très fluctuant. Nos conseils.

L’or numérique présente en plus l’avantage d’être plus difficilement confiscable, car non palpable. « Actuellement, le stock mondial de bitcoins est valorisé à 1,6 trilliards d’euros, 10 fois moins que le stock mondial d’or, estimé à 16 trilliards d’euros, souligne Guillaume Eyssette. Si les épargnants estiment que la différence de valeur entre ces deux stocks pourrait se réduire à l’avenir, il paraît alors judicieux de détenir du bitcoin. » Un tel raisonnement peut s’appliquer aux autres cryptomonnaies, comme l’ether, par exemple, fréquemment comparé à de l’argent numérique.

L’or numérique présente en plus l’avantage d’être plus difficilement confiscable, car non palpable. « Actuellement, le stock mondial de bitcoins est valorisé à 1,6 trilliards d’euros, 10 fois moins que le stock mondial d’or, estimé à 16 trilliards d’euros, souligne Guillaume Eyssette. Si les épargnants estiment que la différence de valeur entre ces deux stocks pourrait se réduire à l’avenir, il paraît alors judicieux de détenir du bitcoin. » Un tel raisonnement peut s’appliquer aux autres cryptomonnaies, comme l’ether, par exemple, fréquemment comparé à de l’argent numérique.

« Mieux vaut placer un montant déterminé, à une fréquence établie à l’avance, par exemple 10 euros par jour, 70 euros par semaine, 300 euros par mois... Cette technique permet de lisser le prix d’achat dans la durée », conseille Guillaume Eyssette, directeur associé du cabinet de gestion en patrimoine Gefinéo.

« Mieux vaut placer un montant déterminé, à une fréquence établie à l’avance, par exemple 10 euros par jour, 70 euros par semaine, 300 euros par mois... Cette technique permet de lisser le prix d’achat dans la durée », conseille Guillaume Eyssette, directeur associé du cabinet de gestion en patrimoine Gefinéo.

Les cryptomonnaies sont des actifs numériques qui ne sont pas liés à un pays ou à une monnaie nationale. Elles sont créées et contrôlées par des algorithmes informatiques. Elles sont utilisées pour acheter et vendre des biens et services en ligne. Elles sont également utilisées pour transférer de l'argent de manière sécurisée et anonyme.

Pour investir dans les cryptomonnaies, il est important de comprendre les risques associés. Les cryptomonnaies sont très volatiles et leur valeur peut varier considérablement. Il est également important de choisir une plateforme fiable pour acheter et vendre des cryptomonnaies. Enfin, il est recommandé de diversifier son portefeuille et de ne pas investir plus que ce que l'on peut se permettre de perdre.



Compte tenu de leur extrême volatilité, les cryptomonnaies demandent une stratégie d'épargne particulière.